

Tindak Lanjuti Aduan dari Jum'at Curhat, Polresta Cirebon Gandeng Sejumlah Pihak Bersihkan Sampah di Sungai Ciwaringin

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

May 4, 2024 - 20:35



CIREBON - Jajaran Polresta Cirebon melalui Polsek Gegesik bertindak cepat setelah menerima aduan dari masyarakat dalam Jum'at Curhat di Desa Kedungdalem, Kecamatan Gegesik, Kabupaten Cirebon, pada pekan lalu. Saat itu, warga mengadukan banyaknya sampah di Sungai Ciwaringin yang berada di perbatasan Kecamatan Gegesik dengan Kecamatan Kapetakan, Kabupaten Cirebon.

Atas dasar itu, sejumlah petugas dari Polsek Gegesik bersama warga sekitar dan instansi terkait lainnya terjun langsung membersihkan tumpukan sampah dari sampah rumah tangga, batang pohon kering, botol plastik, stereofom, dan lainnya. Selanjutnya sampah-sampah tersebut diangkut dari Sungai Ciwaringin untuk dibuang ke TPA Desa Cibubut, Kecamatan Gegesik, Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, melalui Kapolsek Gegesik AKP Suheryana, S.H, mengatakan, berdasarkan aduan masyarakat dalam Jum'at Curhat sampah-sampah di sungai tersebut merupakan kiriman dari berbagai kecamatan. Diantaranya Kecamatan Ciwaringin, Kecamatan Arjawinangun, Kecamatan Susukan, dan Kecamatan Gegesik.

"Alhamdulillah, saat ini sampah di sungai tersebut menjadi lebih bersih sehingga alirannya lancar, dan sawah milik warga di sekitar sungai juga teraliri air dengan baik. Sebelumnya warga mengadukan tumpukan sampah tersebut mengakibatkan aliran air sungai akibat tersumbat," ujar AKP Suheryana, S.H, Jumat (3/5/2024).

Ia mengatakan, Jum'at Curhat merupakan salah satu upaya Polresta Cirebon dalam menjalin komunikasi dengan seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon. Bahkan, masyarakat dapat mengadukan secara langsung kepada kepolisian mengenai peristiwa di sekitarnya, khususnya yang berkaitan dengan kamtibmas.

"Jum'at Curhat ini digelar rutin, dan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusifitas kamtibmas. Kegiatan ini juga dilaksanakan secara serentak oleh 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon," kata AKP Suheryana, S.H.